	НАУЧНАЯ ПРОГРАММА

	SCIENTIFIC PROGRAM



	5 июля 2011 года
	July 5, 2011

	9-00. Регистрация участников Конгресса
	9-00. Registration

	10-00 – 17-00. Постерная сессия (см. ниже)
	10-00 – 17-00. Poster session (see below)

	10-00 – 12-00. Малый конференц-зал

Симпозиум «Аллергия и беременность»

Председатели: Лусс Л.В., Фассахов Р.С.
1. Лусс Л.В. Особенности течения аллергии у беременных. Принципы терапии.

2. Шартанова Н.В. Кромоны: прошлое, настоящее, будущее.
3. Фассахов Р.С. Бронхиальная астма у беременных. Как лечить?
4. Феденко Е.С. Беременность и аллергодерматозы.


	10-00 – 12-00. Small conference hall 
Simposium “Allergy and pregnancy”

Chairperosns: Luss L.V., Fassakhov R.S.

1. Luss L.V. Peculiarities of allergy of pregnant women and specific therapy.
2. Shartanova N.V. Cromones: the past, the present and the future.
3. Fassahov R. The asthma of pregnant women. What is the treatment?
4. Fedenko E.S. Pregnancy and allergodermatosis.



	10-00 – 12-00. Сектор А

Симпозиум «Атопический дерматит: лечение, с которым можно пройти расстояние»
Председатели: Феденко Е.С., Аравийская Е.А.

1. Феденко Е.С. Атопический дерматит: где мы сейчас?

2. Аравийская Е.А. Барьерные свойства кожи и базовый уход.

3. Заславский Д.В. Наружная кортикостероидная терапия атопического дерматита с позиции доказательной медицины.

4. Елисютина О.Г. От теории к практике. Демонстрация клинических случаев.

5. Дискуссия


	10-00 – 12-00. Sector А

Symposiuym «Atopic dermatitis: the Treatment that Can Go Through the Distance»

Chairpersonss: Fedenko E., Aravijskaya E.

1. Fedenko E. Atopic dermatitis: where are we now?

2. Aravijskaya E. The skin barrier features and basis therapy

3. Zaslavskij D. The outer steroid therapy of atopic dermatitis from the point of the evidence-based medicine

4. Elisutina O. From theory to practice.  The clinical cases

5. Discussion



	10-00 – 12-00. Сектор В

Симпозиум «Методы диагностики и лечения аллергии. Всегда ли одинаков алгоритм?»

Председатели: Хаитов Р.М., Ильина Н.И., Соболев А.В.

1. Хаитов Р.М. Вступительное слово.

2. Ильина Н.И. Аллергодиагностика. Эффективный алгоритм.
3. Соболев А.В. Особенности диагностики аллергических заболеваний. 

4. Феденко Е.С. Контактный дерматит: от общего к частному. 

5. Лусс Л.В. От чего зависит успех в лечении. 


	10-00 – 12-00. Sector В
Methods of allergy diagnosis and treatment. Is algorithm always the same?

Chairmen: Khaitov R.M.,Ilina N.I., Sobolev A.V.

1. Opening speech: Khaitov R.M.

2. Ilina N.I. Allergy diagnostics. Effective algorithm.

3. Sobolev A.V. Peculiarities of allergy diagnostics.

4. Fedenko E.S. Allergic contact dermatitis: from the general to the particular. 

5. Luss L.V. ASIT: what is successful  treatment reliant on. 



	12-00 – 12-15. Перерыв
	12-00 – 12-15. Break

	12-15 – 12-30. Большой конференц-зал 

ОТКРЫТИЕ КОНГРЕССА

Председатель: Хаитов Р.М.

Приветствия
	12-15 – 12-30. Big conference hall 

CONGRESS Opening

Chairman: Khaitov R.M.

Words of welcome


	12-30 – 15-00. Большой конференц-зал 

Пленарная сессия «Иммунология атопических заболеваний» (совместная сессия РААКИ/EAACI).
Председатели: Хаитов Р.М., Johnston S.L., Papadopoulos N.

1. Хаитов Р.М. Приветственное слово.

2. Papadopoulos N. Вводная речь.

3. Johnston S.L. Механизмы и терапия обострений бронхиальной астмы.

4. Papadopoulos N. Фенотипы астмы.

5. Хаитов М.Р. Новые подходы к разработке противовирусных препаратов. 

6. Ярилин А.А. Иммунология кожи. Топические ингибиторы кальциневрина в терапии атопического дерматита.


	12-30 – 15-00. Big conference hall  

Plenary session “Immunology of atopic diseases” (RAACI/EAACI Joint session).
Chairmen: Khaitov R.M., Johnston S.L., Papadopoulos N.

1. Khaitov R.M. Word of welcome.

2. Papadopoulos N. Introductory speech.

3. Johnston S.L. Mechanisms of and treatments for exacerbations of asthma.

4. Papadopoulos N. Asthma phenotypes.

5. Khaitov M.R. Novel approaches to antiviral drug development. 

6. Yarilin A.A. Skin immunology. Topical calcineurin inhibitors in the therapy of atopic dermatitis.



	15-00 – 15-30. Перерыв
	15-00 – 15-30. Break

	15-30 – 17-00. Большой конференц-зал

Симпозиум «Бактериально-вирусные инфекции – иммунологическая стратегия»

Председатели: Шульженко А.Е., Хаитов М.Р.

1. Шульженко А.Е. Иммунофармакология микст-инфекций.

2. Хаитов М.Р. Новые противовирусные препараты - от идеи до разработки.
3. Соловьев А.М. Место иммунотерапии в лечении папилломавирусной инфекции.
4. Бибичева Т.В. Иммунотерапия генитального герпеса и ассоциированных с ним ИППП.
5. Буданов П.В. Герпетическая вирусная инфекция: стратегия иммунокорекции.

	15-30 – 17-00. Big conference hall 
Symposium “Viral and bacterial infections - immunological strategy”

Chairmen: Shulzhenko A., Khaitov M.

1. Shulzhenko A. Immunopharmacology of mixed infections.

2. Khaitov M. New antiviral product - from idea up to development.
3. Soloviev A. Immunotherapy position in treatment of papilloma-viral infections.
4. Bibicheva T. Immunotherapy of genital herpes and mixed STI.
5. Budanov P. Herpetic viral infection: immunocorrection strategy.


	15-30 – 17-00. Малый конференц-зал

Симпозиум «Протопик®: Новый подход к длительному контролю атопического дерматита»

Председатели: Ильина Н.И., Bieber T., Феденко Е.С.

1. Феденко Е.С. Международный опыт применения препарата Протопик в терапии больных атопическим дерматитом.

2. Bieber T. Обоснование проактивной терапии атопического дерматита с позиций доказательной медицины. Исследование CONTROL.
3. Елисютина О.Г. Российский опыт применения препарата Протопик у больных со средне-тяжелым и тяжелым атопическим дерматитом.

	15-30 – 17-00. Small conference hall 
Symposium «Protopic®: New approach to prolonged control of atopic dermatitis»

Chairpersons: Ilina N.I., Bieber T., Fedenko E.

1. Fedenko E. International experience of Protopic® application in treatment of atopic dermatitis patients.  

2. Bieber T. Substantiation of proactive therapy of  atopic dermatitis from evidence – based medicine position.  CONTROL study.

3. Elisyutina O. Russian experience of Protopic® application in moderate and severe atopic dermatitis patients.



	15-30 – 17-00. Сектор А

Симпозиум «Барьерные методы фармакотерапии аллергического ринита»

Председатели: Гущин И.С., Курбачева О.М.

1. Гущин И.С. Аллергенное трансбарьерное принуждение к аллергическому ответу.

2. Josling P. (Великобритания) Как восстановить барьерную функцию слизистой оболочки полости носа? Простой ответ на сложный вопрос.

3. Курбачева О.М., Швец С.М. Профилактика обострений аллергического ринита: выбор между фармакологическим воздействием и элиминационными мероприятиями.


	15-30 – 17-00. Sector A

Symposium “Pharmacotherapy barrier methods of allergy rhinitis”.

Chairmen: Gushchin I.S., Kurbacheva O.M.

1. Gushchin I.S. Allergenic transbarrier coercion to allergic reply.

2. Josling P. (UK). How to restore the barrier function of nasal mucosa? The simple answer on a difficult question.

3. Kurbacheva O.M., Shvets S.M. Prophylaxis of allergy rhinitis exacerbation: the choice between pharmacological impact and elimination activities. 



	15-30 – 17-00. Сектор В

Симпозиум «Аллергия и иммунитет. Когда вмешиваться и как не навредить» 

Председатели: Федоскова Т.Г., Калюжин О.В.

1. Федоскова Т.Г. Клинические особенности ведения пациентов с атопией. 

2. Калюжин О.В.Недостаточность противоинфекционной защиты.  Легкое решение сложной проблемы. 
3. Дискуссия.


	15-30 – 17-00. Sector В

Symposium « Allergy and immunity. When to intervene without harming» 

Chairpersons: Fedoskova T.G., Kaluyzhin O.V.

1. Fedoskova T.G. Typicality of clinical approach in treating atopic patients.

2. Kaluyzhin O.V. Inadequacy of anti-infection protection. Еasy solution to a complex problem.
3. Discussion.




	6 июля 2011 года
	July 6, 2011

	9-00. Регистрация участников Конгресса
	9-00. Registration

	10-00 – 17-00. Постерная сессия
	10-00 – 17-00. Poster session

	10-00 – 12-00. Большой конференц-зал 

Симпозиум «Контроль аллергического ринита и бронхиальной астмы: индивидуальный подход для достижения общей цели» 

Председатели: Ильина Н.И., Горячкина Л.А.

1. Ильина Н.И. Аллергический ринит и бронхиальная астма – две болезни одной системы?

2. Емельянов А.В. Аллергический ринит. Почему необходим постоянный контроль симптомов?

3. Горячкина Л.А. Добиваясь контроля астмы. 

4. Астафьева Н.Г. Ведение пациента с аллергическим ринитом в реальной клинической практике.


	10-00 – 12-00. Big conference hall  

Symposium: «Bronchial asthma and allergic rhinitis under control: individual approach for general intent » 

Chairpersons: Ilina N.I., Goryachkina L.A. 

1. Ilina N.I. Bronchial asthma and allergic rhinitis – different diseases, same system?  

2. Еmelyanov A.V. Allergic rhinitis. Why do we need stable control of symptoms? 

3. Goryachkina L.A. Achieving asthma control.

4. N.G. Astafieva Management the patient with allergic rhinitis in everyday clinical practice. 



	10-00 – 12-00. Малый конференц-зал 

Симпозиум «Зуд при аллергодерматозах: педиатрические, дерматологические и психиатрические аспекты»

Председатели: Гущин И.С., Кочергин Н.Г.

1. Гущин И.С. Вступительное слово. 

2. Кочергин Н.Г. Аллергодерматозы у взрослых.

3. Ревякина В.А. Особенности аллергодерматозов у детей.

4. Романов Д.В. Зуд в аспекте психосоматических расстройств.

5. Гущин И.С. Заключение и ответы на вопросы.


	10-00 – 12-00. Small conference hall  

Symposium “Pruritus and allergy: pediatric, dermatologic, and psychiatric aspects for allergologists".

Chairmen: Guschin I.S, Kochergin N.G.

1. Guschin I.S.  Introduction.
2. Kochergin N.G. Pruritic allergodermatosis from dermatologist’s point of view.
3. Revyakina V.A. Pruritic allergodermatosis among children.
4. Romanov D.V. Pruritus from psychiatrist’s point of view.
5. Gushin I.S. Conclusion and questions.


	10-00 – 12-00. Универсальный зал

Симпозиум «Антигистаминные препараты: разумный выбор в изобилии возможностей»
Председатели: Ильина Н.И., Свистушкин В.М.

1. Лусс Л.В. Современные антигистаминные препараты – селекция лучших свойств из поколения в поколение.

2. Свистушкин В.М. Аллергический ринит – роль современных антигистаминных препаратов в его лечении.

3. Зырянов С.К. Клиническая фармакология H1-гистаминоблокаторов: современные представления.

4. Дискуссия.


	10-00 – 12-00. Universal hall

Symposium “Antihistamine medicines – reasonable choice in abundance of opportunities”

Chairpersons: Ilina N.I., Svistushkin V.M.

1. Luss L.V.Contemporary antihistamine medicines – selection better properties from generation to generation

2. Svistushkin V.M. Role of antihistamine medicines in treatment for allergic rhinitis.

3. Zyrianov S.K. Clinical pharmacology of H1-antihistamine blockers – contemporary conception.

4. Discussion.



	10-00 – 12-00. Сектор В

Симпозиум «Вирусные инфекции и репродуктивное здоровье»
Председатели: Шульженко А.Е., Леваков С.А.

1. Шульженко А.Е. Интерфероны в лечении вирусных болезней кожи и слизистых.

2. Леваков С.А. Современный подход к диагностике и лечению доброкачественных и предраковых заболеваний шейки матки.

3. Соснова Е. А. Прегравидарная подготовка у женщин с хроническими вирусными инфекциями.

4. Зуйкова И.Н. Новые возможности лечения папилломавирусной инфекции.


	10-00 – 12-00. Sector В
Symposium “Viral infections and reproductive health”
Chairmen: Shulzhenko A.E., Levakov S.A.
1. Shulzhenko A.E. Interferons in the treatment of viral diseases of the skin and mucosa.

2. Levakov S.A. Modern approach to diagnosis and treatment of benign and precancerous cervical diseases.
3. Sosnova E.A. Pregravid treatment in women with chronic viral infections. 
4. Zuikova I.N. New treatment of human papillomavirus infection.


	12-00 – 12-15. Перерыв
	12-00 – 12-15. Break

	12-15 – 14-45 Малый конференц-зал

Пленарная сессия «Индивидуализированный подход к терапии бронхиальной астмы» 

Председатели: Ильина Н.И., Емельянов А.В.
1. Ильина Н.И. Бремя бронхиальной астмы в России.
2. Ненашева Н.М. Современное представление о фенотипах бронхиальной астмы.
3. Емельянов А.В. Научное обоснование применения комбинированной терапии ДДБА и ИГКС.
4. Курбачева О.М. Когда возникает необходимость изменения объема терапии бронхиальной астмы.

	12-15 – 14-45 Small conference hall 
Plenary Session “Individualized approach to the bronchial asthma therapy” 
Chairmen: Ilyina N.I., Emelyanov A.V.
1. Ilyina N.I. The burden of bronchial asthma in Russia.
2. Nenasheva N.M. Modern conception of the bronchial asthma phenotypes.
3. Emelyanov A.V. Scientific clarification of the LABA + ICS therapy usage.
4. Kurbacheva O.M. When is it necessary to change bronchial asthma treatment.


	14-45 – 15-30. Перерыв
	14-45 – 15-30. Break

	15-30 – 17-00. Малый конференц-зал

Пленарная сессия «Аллерген-специфическая иммунотерапия: теоретические основы и практические реалии»

Председатели: Курбачева О.М., Муажон Ф., Астафьева Н.Г.

1. Муажон Ф. (Франция). 100 лет аллерген-специфической иммунотерапии. Достижения и перспективы.
2. Курбачева О.М. АСИТ: научное обоснование современных требований к проведению лечения.

3. Астафьева Н.Г.  Эффективность  АСИТ. Что и как оцениваем?

	15-30 – 17-00. Small conference hall 
Plenary session “Allergen-specific immunotherapy: theoretical bases and practical realities”

Chairpersons: Kurbacheva O.M., Mougeon Ph., Astafeva N.G.

1. Mougeon Ph. (France). 100 years of allergen-specific immunotherapy. Progress and perspectives.

2. Kurbacheva O.M. АSIТ: a scientific substantiation of modern requirements to treatment

3. Astafeva N.G. ASIT efficiency. What and how it is estimated?




	7 июля 2011 года
	July 7, 2011

	9-00. Регистрация участников Конгресса
	9-00. Registration

	10-00 – 17-00. Постерная сессия

	10-00 – 17-00. Poster session

	10-00 – 12-00. Большой конференц-зал
Симпозиум «Цитокины, сигнальные молекулы и иммунные процессы»

Председатели: Симбирцев А.С., Ярилин А.А.

1. Симбирцев А.С.Цитокины – регуляторы противоинфекционного иммунитета.
2. Ярилин А.А. Транскрипционные факторы, контролирующие дифференцировку субпопуляций Т-хелперов, в норме и при аллергии.
3. Кетлинский С.А. Роль Т-хелперов 17 в норме и при заболеваниях.
4. Филатов А.В., Лаврова О.И., Мазуров Д.В. Лимфоцитарный фосфатазо-ассоциированный белок как возможная сигнальная молекула лимфоцитов.

	10-00 – 12-00. Big conference hall 
Symposium “Cytokines, signaling molecules and immune processes” 

Chairmen: Simbirtsev A.S., Yarilin A.A.

1. Simbirtsev A.S. Cytokines as regulators of anti-infection immunity.

2. Yarilin A.A. Transcription factors controlling differentiation of the T helper subpopulations in normal conditions and allergy.

3. Ketlinsky S.A. The role of T helper 17 in health and diseases.

4. Filatov A.V., Lavrova O.I., Mazurov D.V. Lymphocyte phosphatase-associated protein as possible signaling molecule of lymphocytes.


	10-00 – 12-00. Малый конференц-зал 

Симпозиум «Многообразие форм астмы. Трудный путь к вершинам контроля».

Председатели: Бонини С., Ильина Н.И.
1. Бонини С. Астма у спортсменов.

2. Ильина Н.И. Астма: возврат к истокам. Лечить не болезнь, а больного.

3. Горячкина Л.А. Роль медиаторов в патогенезе астмы. Практическое значение концепции двойного пути воспаления.

4. Емельянов А.В. Астма и аллергический ринит как фенотип астмы. Как лечить?


	10-00 – 12-00. Small conference hall  

Symposium "Diversity of Asthma. Long Way to the Top of Control"

Chairmen: Prof Bonini S (Italy), Prof Ilyna N.I.

1. Bonini S. Asthma in Atheletes.

2. Ilyna N.I. Asthma: back to inception point. Treat not the disease, but patient.

3. Goryachkina L.A. Mediators' role in asthma patogenesis. Practical importance of dual inflammation pathway.

4. Emelyanov A.V. Asthma and allergic rhinitis as Asthma phenotype. How to treat?



	10-00 – 12-00. Сектор А

Симпозиум «Современные подходы к диагностике и терапии инсектной аллергии»

Председатели: Федоскова Т.Г., Швец С.М.

1. Федоскова Т.Г., Лусс Л.В. Аллергия к насекомым. Современный взгляд на проблему.

2. Читаева В.Г., Швец С.М. Диагностика и лечение аллергических реакций на яд жалящих насекомых.

3. Бержец В.М. Диагностика и профилактика аллергических заболеваний, вызванных синантропными членистоногими.

4. Желтикова Т.М. Проблемы стандартизации аллерговакцин из синатропных членистоногих.


	10-00 – 12-00. Sector А
Symposium “Modern approaches to diagnosis and therapy of insect allergy”
Chairpersons: Fedoskova T.G., Shvets  S.M.
1. Fedoskova T.G., Luss L.V. Allergy to insects. The modern view to the problem.
2. Chitaeva V.G. Diagnosis and treatment of allergic reactions to the venom of stinging insects.

3. Berzhets V.M. Diagnosis and prevention of allergic diseases caused by synanthropic arthropods.

4. Zheltikova T.M. Problems of standardization  allergic vaccines from synanthropic arthropods



	10-00 – 12-00. Сектор В

Симпозиум «Первичные иммунодефициты: новые данные о старом»

Председатели: Ярцев М.Н., Латышева Т.В.

1. Ярцев М.Н. Регистр ПИД Института иммунологии. Наблюдения из «заветной шкатулки».

2. Щербина А.Ю. Новые данные по давно известным синдромам.

3. Латышева Т.В. Первичные иммунодефициты у взрослых. Что нового?

4. Дискуссия.


	10-00 – 12-00. Sector В

Symposium “Primary immunodeficiencies: new data about old”

Chairpersons: Yartsev M.N., Latysheva T.V.
1. Yartsev M.N. Register of PID in Intitute of Immunology. Observations from “se3cret box”.
2. Scherbina A.Yu. New data on well-known syndroms.

3. Latysheva T.V. Primary immunodeficiencies in adults. What is new?
4. Discussion.



	12-00 – 12-15. Перерыв
	12-00 – 12-15. Break

	12-15 – 14-45. Большой конференц-зал
Пленарная сессия «Спорт. Аллергия. Иммунитет»

Председатели: Bonini S., Ильина Н.И.

1. Bonini S. Аллергия и спорт. Состояние проблемы, возможности лечения и взаимодействия с WADA.
2. Ильина Н.И. Аллергия и спорт высших достижений в России.
3. Царев С.В. Лечение аллергических заболеваний у спортсменов.


	12-15 – 14-45. Big conference hall .
Plenary Session "Sport. Allergy. Immunity"

Chairmen: Bonini (Italy) S, Ilyna N.I.

1. Bonini S. Allergy and sport. Problem status, treatment approaches, interaction with WADA.

2. Ilyna N.I. Allergy in atheletes. State of art in Russia.

3. Carev S.V. Treatment of allergic diseases in athletes. 



	14-45 – 15-30. Перерыв
	14-45 – 15-30. Break

	15-30 – 17-00. Большой конференц-зал 

Симпозиум «Иммунодиагностика заболеваний иммунной системы»

Председатели: Ковальчук Л.В., Пинегин Б.В.

1. Пинегин Б.В. Иммунодиагностика иммунодефицитов.

2. Ковальчук Л.В., Ганковская Л.В., Хорева М.В. Аналитический принцип оценки иммунных подсистем: персонализированный подход.

3. Топтыгина А.П. Методы оценки специфического Т-клеточного иммунитета.

4. Пащенков М.В., Муругин В.В. Цитотоксические лимфоциты: свойства и диагностика.

5. Жестков А.В. Значение оценки иммунного статуса в пульмонологии.


	15-30 – 17-00. Big conference hall  

Symposium “Immunodiagnostics of diseases of the immune system”

Chairmen: Kovalchuk L.V., Pinegin B.V.

1. Pinegin B.V.  Immunodiagnostics of immune deficiencies.

2. Kovalchuk L.V., Gankovskaya L.V., Khoreva M.V. The analytical principle of assessment of immune subsystems: a personalized approach.

3. Toptygina A.P. Methods to assess specific T-cell immunity.

4. Pashenkov M.V., Murugin V.V. Cytotoxic lymphocytes: properties and diagnostics.

5. Zhestkov A.V. The significance of immune status assessment in pulmonology.



	15-30 – 17-00. Малый конференц-зал 

Симпозиум «Большой обход. Аллергический ринит – трудные случаи»

Председатели: Курбачева О.М., Лопатин А.С.

1. Курбачева О.М. Вопросы-ответы. Интерактивное голосование.

2. Ненашева Н.М. Дифференциальная диагностика аллергического ринита и неинфекционного неаллергического ринита.

3. Лопатин А.С. Аллергический ринит, осложненный риносинуситом.

4. Карпова Е.П. Аллергический ринит, осложненный отитом. Почему у детей так часто?


	15-30 – 17-00. Small conference hall  

Symposium "Grand Round. Allergic rhinitis – difficult cases"

Chairmen: Kurbacheva O.M., Lopatin A.S.

1. Kurbacheva O.M. Quiz section. 

2. Naenasheva N.M. Differential diagnosis of Allergic rhinitis and non-infectious non-allergic rhinitis.

3. Lopatin A.S. Allergic rhinitis complicated by rhinosinusitis.

4. Karpova E.P. Allergic rhinitis complicated by otitis. Why so common in pediatric practice?



	15-30 – 17-00 Сектор А

Симпозиум «Первичные иммунодефициты: Учится врач – учится больной»
Председатели: Румянцев А.Г., Латышева Т.В.

1. Румянцев А.Г. Вступительное слово.

2. Щербина А.Ю. Клинические и экономические аспекты терапии ПИДС.

3. Дмитриева А.В., Латышева Т.В. Поляков А.В. Наследственные ангионевротические отеки: генетические аспекты, дифференциальная диагностика.

4. Сизякина Л.П. Оптимизация мероприятий по выявлению лиц с ПИД.

5. Латышева Т.В. Первичные иммунодефициты: Учится врач – учится больной. 

6. Балашов Д. Н., Пашанов Е.Д., Румянцев А.Г. Применение внутривенных иммуноглобулинов при трансплантации костного мозга

7. Дискуссия.


	15-30 – 17-00. Sector A

Symposium “ Primary immunodeficiencies: physician learns – patient learns” 

Chairpersons: Rumyancev A.G., Latysheva T.V.

1. Rumyancev A.G. Introduction.

2. Scherbina A.Y. Clinical and economic aspects of PI therapy.
3. Dmitrieva A.V., Latysheva T.V., Polyakov A.V. Hereditary angioedema: genetic aspects, differential diagnosticis. 

4. Sizyakina L.P. Optimization of actions to identify persons with PI.

5. Latysheva T.V. Primary immunodeficiencies: physician learns – patient learns. 

6. Balashov D.N., Pashanov E.D., Rumyancev A.G. The use of intravenous immunoglobulin in bone marrow transplantation. 

7. Discussion.



	15-30 – 17-00. Сектор В

Симпозиум «Рекомбинантные цитокины. Аспекты диагностики, лечения и этиологии иммунодефицитных состояний»

Председатели: Симбирцев А.С., Лусс Л.В.

1. Симбирцев А.С. Рекомбинантные цитокины в лечении инфекционных заболеваний.

2. Лусс Л.В. Интерфероны в комплексной терапии ВИН у детей и взрослых. За и против.

3. Федюкин В.С. Стандартизация определения цитокинов.

4. Зайцева О.В. Профилактика и лечение острых респираторных инфекций у детей с аллергией.


	15-30 – 17-00. Sector В
Symposium “Recombinant Cytokines. Aspects of diagnosis, treatment and etiology of immunodeficiency diseases”

Chairmen: Simbirtsev A.S., Luss L.V.

1. Simbirtsev A.S. Recombinant cytokines in treatment of infectious diseases.

2. Luss L.V. Interferon treatment in children and adults with secondary immunodeficiency. Arguments: pro and contra.

3. Fedukin V.S. Standardization of cytokine detection.

4. Zaitseva O.V. Prevention and treatment of acute respiratory infections in children with allergy.




	8 июля 2011 года
	July 8, 2011

	9-00. Регистрация участников Конгресса
	9-00. Registration

	10-00 – 12-00 Малый конференц-зал 

Симпозиум «Актуальные проблемы клинической иммунологии детского возраста»

Председатели: Ярцев М.Н., Фассахов Р.С.

1. Ярцев М.Н.: Часто болеющие дети – в какой помощи они нуждаются?

2. Снегова Н.Ф. Проблемы детской вакцинологии.

3. Зайцева О.В. Современные подходы к лечению часто болеющих детей.
4.  Фассахов Р.С. Осложнения вакцинаций.

5.  Кудрявцева А.В., Ксензова Л.Д. Перспективы использования иммуносупрессивного лечения атопического дерматита у детей, назначение наружной и системной терапии. 


	10-00 – 12-00 Small conference hall 

Symposium “Actual problems of pediatric clinical immunology”

Chairmen: Yartsev M.N., Fassahov R.S.

1. Yartsev M.N. Children with recurrent infections – what  kind of help do they need?”

2. Snegova N.F. Problems of pediatric immunizations.

3. Zaytseva O.V. New therapeutic approaches to children with freaquent upper respiratory infections.
4. Fassahov R.S. Complications of immunizations. 

5. Kudriavtseva A.V., Ksenzova L.D. Immunosupressive therapy of atopic dermatitis in children – approaches to local and systemic immunosuppression.



	10-00 – 12-00. Сектор А

Симпозиум «Проблемы клинической иммунологии. Аспекты восстановительной терапии»

Председатели: Нестерова И.В., Сизякина Л.П.
1. Нестерова И.В. Стратегия и тактика лечения вторичных иммунодефицитов, ассоциированных с вирусно-бактериальной инфекцией. 
2. Калинина Н.М. Аутоиммунный эндометрит. Подходы к терапии.
3. Лусс Л.В., Ильина Н.И. Современные гриппозные вакцины.
4. Сизякина Л.П. Принципы коррекции иммунных нарушений у больных аллергическими заболеваниями в сочетании с клиническими проявлениями вторичной иммунной недостаточности.
5. Балмасова И.П., Малова Е.С., Шмелева Е.В. Хронические гепатиты В и С: различные подходы к иммунодиагностике фиброзных изменений в печени.
6. Шипуль И.В. Восстановительная курортотерапия на основе природных ресурсов для больных с хроническими аллергическими и дерматологическими заболеваниями. 
7. Музылев В.В. Иммунологические аспекты спелеотерапии. Актуальность спелеотерапии на современном этапе.

	10-00 – 12-00. Sector А
Symposium “Problems of clinical immunology. Aspects of recovery treatment”

Chairpersons: Nesterova I.V., Syziakina L.P.

1. Nesterova I.V. Strategy and tactics of treatment of secondary immunodeficiencies associated with viral and bacterial infection.

2. Kalinina N.M. Appoaches to the treatment of autoimmune endometritis.
3. Luss L.V., Ilina N.I. Modern influenza vaccines.
4. Syziakina L.P. Principles of correction of immune disorders in patients with allergy combined with clinical manifestations of secondary immune deficiensy.

5. Balmasova I.P., E.S.Malova, Shmeleva E.V. Chronic hepatitis B and C: different approaches to immunodiagnostics of fibrotic liver changes.
6. Shipul I.V. Balneotherapy based on natural resources for allergic and dermatologic patients.
7. Muzylev V.V. Immunologic aspects of speleotherapy. Recent actuality.


	10-00 – 12-00. Сектор В

Симпозиум «Пищевая аллергия»
Председатели: Лусс Л.В., Ревякина В.А.

1. Лусс Л.В. Пищевая аллергия. Алгоритм диагностики и терапии
2. Ревякина В.А. Пищевая аллергия у детей. Особенности питания у детей с пищевой аллергией.
3. Копанев Ю.А. Пищевая аллергия и дисбактериоз кишечника. Пути решения проблемы.
4. Успенская К.С. Пищевая и латексная аллергия. Проблемы перекрестной реактивности.
5. Сидорович О.И. Особенности иммунного ответа при истинной и ложной пищевой аллергии.

	10-00 – 12-00. Sector В
Symposium “Food allergy” 

Chairpersons: Luss L.V., Revyakina V.A.

1. Luss L.V.Food allergy. The algorithm of diagnosis and therapy.

2. Revyakina V.A. Food allergy among children. Dietary habits of children with food allergy.
3. Kopanev Y.A. Food allergy and bowels disbacteriosis. Problem-solving ways.
4. Uspenskaya K.S.Food and latex allergy. Cross-reactivity problems.

5. Sidorovich O.I. Specificity of immune response by patients with food allergy 



	12-00 – 12-15. Перерыв
	12-00 – 12-15. Break

	12-15 – 14-45 Малый конференц-зал

Пленарная сессия «Лекарственная аллергия и лекарственная непереносимость»
Председатели: Латышева Т.В., Лусс Л.В.

1. Латышева Т.В. Лекарственная аллергия и лекарственная непереносимость. К вопросу подготовки стандартов по диагностике и лечению.  

2. Грацианская А. Фармакологический надзор за лекарственными осложнениями  за рубежом и в России. 

3. Лусс Л.В. Роль скрытых аллергенов в развитии лекарственных осложнений. 


	12-15 – 14-45. Small conference hall 

Plenary session “Drug allergy and drug intolerance”

Chairpersons: Latysheva T.V., Luss L.V.

1. Latysheva T.V. Drug allergy and drug intolerance – on the question for the preparation of standards of diagnostics and therapy.

2. Gratsianskaya A. Pharmacological control of drug associated complication in Russia and abroad.

3. Luss L.V. The role of hidden allergens in development of drug assotiated complications.



	14-45 – 15-30. Перерыв
	14-45 – 15-30. Break

	15-30 – 17-00 Малый конференц-зал

Заседание профильной комиссии МЗСР РФ по аллергологии и иммунологии.

Выдача сертификатов.

Закрытие Конгресса


	15-30 – 17-00 Small conference hall 

Meeting of Allergology-immunology Profile commission of the  Russian Ministry of Public Health and Social Development.

Giving of Certificates.

Congress closing.


	5-7 июля 2011 г. 10-00 – 17-00.

Постерная сессия:

1. Агафонова Е.В., Велижинская Т.А., Ситкина К.В. Лабораторные маркеры оценки иммунологической недостаточности при хронических соматических заболеваниях у детей, ассоциированных с инфекционным синдромом.
2. Беловолова Р.А., Титов А.П., Бухтоярова М.В., Дзиваева М.Х., Минчёнок Н.В., Харитонова М.А. Спектр гуморальных противогерпетических антител и особенности иммунного статуса у детей разного возраста с воспалительными заболеваниями желудочно-кишечного тракта.
3. Бодиенкова Г.М. Диагностическое значение аутоантител к антигенам из нервной ткани у работающих в контакте с металлической ртутью
4. Воробьева О.В. Современное состояние проблемы стандартизации аллергенов при аллерген-специфической иммунотерапии.
5. Гребенченко Е.И. Фармакологическая составляющая кожного зуда у больных атопическим дерматитом. 
6. Калинина О.В. Предупреждение оксидативного стресса как механизм гепатопротекторного эффекта милиацина при действии метотрексата.
7. Калиниченко Л.С. Прооксидантно-антиоксидантный статус головного мозга крыс при изменении иммунного статуса.
8. Кириллова Е.Н., Захарова М.Л., Павлова О.С., Лукьянова Т.В. Содержание сывороточных и мембранных регуляторных белков в крови работников атомного производства как индикатор радиационно-индуцированного изменения иммунного гомеостаза.
9. Митковская О.А. Суббуккальная аллерген-специфическая иммунотерапия с применением иммуномодуляторов. 
10. Панасенкова Е.В. Влияние антропогенной нагрузки на формирование и течение бронхиальной астмы у детей.
11. Плеханова М.А., Мордык А.В., Пацула Ю.И. Оценка активности туберкулезной инфекции у детей и подростков.
12. Польнер С.А., Козаренко Е.А. Необходимость комплексного клинико-аллергологического обследования больных с искривлением носовой перегородки, аллергическим ринитом и бронхиальной астмой в предоперационном периоде.
13. Решетников А.В., Хаитов Р.М., Ефименко С.А., Гудима Г.О., Сидорович И.Г., Карамов Э.В., Богачанская Н.Н., Павлов С.В. Оценка готовности населения Российской Федерации к вакцинации против ВИЧ-инфекции/СПИДа.
14. Сагакянц А.Б. Альбумин как возможный модулятор функций ИНФ-α - результаты опытов in vitro.
15. Салимов И.И. Эффективность иглотерапии в лечении аллергических заболеваний.
16. Сергеева С.П., Ерофеева Л.М., Гультяев М.М. Иммунодефицит и стресс в патогенезе острого нарушения мозгового кровообращения.
17. Смолягин А.И., Волков Д.В., Тарасенко В.С. Влияние перфторана и рексода на иммунный статус больных при острой кишечной недостаточности.
18. Титова Н.Д. Аутосеротерапия как неспецифический и специфический метод лечения аллергических заболеваний. 
19. Филимонова Т.М. Экспрессия генов цитокинов в коже и периферической крови больных АтД и здоровых доноров.
20. Цигулева О.А., Кухарева Н.В., Соколова М.М., Попова Л.В., Антонович Н.И. Варианты иммунотерапии при невынашивании беременности, наступившей после ЭКО и ПЭ.
21. Чуксина Ю.Ю., Яздовский В.В., Катаева Е.В., Голенков А.К. Иммунологический мониторинг пациентов  В-клеточным хроническим лимфолейкозом (В-ХЛЛ) при терапии  препаратами на основе моноклональных антител (Кэмпас).

	July 5-7, 2011, 10-00 – 17-00. 

Poster session:

1. Agafonova, E.V, Velizhinskaya T.A., Sitkina K.V. Laboratory markers of formation of the immunological deficiency in chronic somatic diseases in children associated with infectious syndrome.

2. Belovolova R.A., Titov A.P., Buhtoyarova M.V., Dzivaeva M.H., Minchenok N.V., Charitonova M.A. Spectrum of humoral antiherpetic antibodies and features of immune status of children of different ages with inflammatory diseases of gastrointestinal tract.

3. Bodienkova G.M., Katamanova E.V., Boklazhenko E.V. Diagnostic value of autoantibodies to antigens from nervous tissue of the employees exposed to metallic mercury.
4. Vorobyeva O.V. Modern state of the standardization problem in allergen-specific immunotherapy.

5. Grebenchenko E.I. Pharmacological control of itch cholinergic component in atopic dermatitis patients.

6. Kalinina O.V. Ghtvention of oxydative stress sa a mechanism of miliacin hepatoprotective effect after metotrexate application.

7. Kalinichenko L.S. Prooxydant-antioxydant rat brain status in immune system parameters changes.

8. Kirillova E.N., Zakharova M.L., Pavlova O.S., Lukyanova T.V. Serum and membrane regulatory proteins level in the blood of the nuclear plant workers as an indicator of radiation-induced changes in immune homeostasis.

9. Mitkovskaya O.A. Subbuccal ASIT with immunomodulators.
10. Panasenkova E.V. The  influence of antropogenic impact on development and course of asthma in children.

11. Plekhanova M.A., Mordyk A.V., Patsula Y.I. Estimation of the activity of tubercular infection in children and teenagers.

12. Polner S., Kozarenko E. The need of integrated clinical allergic examination of patients with deflection of nasal septum, allergic rhinitis and bronchial asthma during the preoperative period.

13. Reshetnikov A.V., Khaitov R.V., Efimenko S.A., Gudima G.O., Sidorovich I.G., Karamov E.V., Bogachanskaya N.N., Pavlov S.V. Estimation of the readiness of Russian population for vaccination against HIV/AIDS.

14. Sagakyants A.B. Albumin as a possible modulator of function of INF-α – the result of experiments in vitro.

15. Salimov I.I. Effective method of acupuncture at treatment of allergic diseases.

16. Sergeeva S.P., Erofeeva L.M., Gultiaev M.M. Immunodeficite and stress in pathogenesis of acute disorder of brain blood flow.
17. Smolyagin A.I., Volkov D.V., Tarasenko V.S. Influence of perftoran and reksod on the immune status at acute intestinal impassability.

18. Titova N.D., Smirnova O.V. Autoserumtherapy as a nonspecific and specific method for the treatment of allergic diseases 

19. Filimonova T.M., Elisyutina O.G., Fedenko E.S., Boldyreva M.N., Burmenskaya O.V.,  Rebrova O.Yu., Yarilin A.A., Khaitov R.M. Cytokines gene expression in the skin and peripheral blood in atopic dermatitis patients and healthy individuals.

20. Tsiguleva O.A., Kukhareva N.V., Sokolova M.M., Popova L.V., Antonovich N.I. Options immunotherapy in miscarriages after IVF and ЕТ.

21. Chuksina J.J.,Yazdovskii V.V., Kataeva E.V., Golenkov A.K. Immunological monitoring  in patients with b-cell chronic lymphocytic leukemia treated regimens using alemtuzumab.



